

Referent: Stefan Meier

## **2. Ersatzwahl Mitglied Finanzkommission für Legislatur 2025-2028**

Die Gemeindeversammlung vom 5. Dezember 2024 hat die Mitglieder der Kommissionen für die Legislatur 2025-2028 gewählt.

Michael Krähenbühl ist per Ende April 2025 aus Moosseedorf weggezogen und hat deshalb seinen Rücktritt aus der Finanzkommission bekannt gegeben.

Ersatzwahlen müssen durch das Wahlorgan vorgenommen werden. Dies bedeutet, dass die Ersatzwahl für die Finanzkommission durch die Gemeindeversammlung vom 24. Juni 2025 vorgenommen wird. Der freiwerdende Sitz in der Finanzkommission wurde im Anzeiger öffentlich ausgeschrieben. Weiter wurden die Parteien aufgefordert, einen Wahlvorschlag einzureichen.

Folgende Wahlvorschläge sind eingegangen:

- Benjamin Müller, Längenbühlstrasse 48
- Daniel Gilg, Schulhausstrasse 26

Die Kandidaturen werden der Gemeindeversammlung zur Wahl unterbreitet.